

Fahrradfahrer flüchtet nach schwerem Unfall mit 82-jähriger Fußgängerin!



Ein dramatischer Vorfall erschütterte Bad Bergzabern am heutigen Morgen! Um 07:55 Uhr wurde an einer Bushaltestelle in der Landauer Straße eine 82-jährige Fußgängerin von einem unbekanntem Radfahrer angefahren. Der Vorfall ereignete sich als der Radfahrer, offenbar in Eile und auf dem Gehweg, aus Richtung Kreisel in die Innenstadt fuhr.

Die verletzte Dame wartete an der Haltestelle, als es zu dem unerwarteten Zusammenstoß kam. Dabei zog sie sich schwere Verletzungen zu und liegt nun im Krankenhaus. Der flüchtige Radfahrer, ein in dunkle Kleidung gehüllter Mann über 50 Jahre, entschwand schnell in Richtung Weinstraße. Ein Zufall oder ein weiteres Verbrechen? Die Polizei ist auf der Suche nach Zeugen! Wer hat etwas gesehen oder gehört? Hinweise können unter der Nummer 06343/93340 oder per E-Mail an pibadbergzabern@polizei.rlp.de gegeben werden.

Wichtige Informationen für die Öffentlichkeit

Dieser Vorfall wirft Fragen auf: Wie sicher sind unsere Gehwege? Kann so ein Vorfall einfach so geschehen? Die Polizei bittet dringend um Mithilfe! Die Aufklärung des Falls ist nun von großer Bedeutung, um ähnliche Unfälle in Zukunft zu verhindern. Halten Sie die Augen offen!

Statistische Auswertung

Ort: Lichterfelder Ring, 12305 Berlin, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Vandalismus

Ursache: Streitigkeiten

Festnahmen: 2

Verletzte: 1

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [berlin.de](https://www.berlin.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)